Lo que revela la golpiza a la medallista olímpica Ana Gabriela Guevara



La Habana, 16 dic (BBC/RHC) Con el ojo derecho cerrado por un golpe y la cara hinchada, la senadora Ana Gabriela Guevara se presentó ante los periodistas.

Horas antes había sufrido la brutal agresión de cuatro hombres que la patearon por un incidente de tránsito."Fue un hecho cobarde", dijo, pero se le quebró la voz. Tardó más de un minuto en recuperarse.

"Yo no uso escoltas, no tengo chofer, ando en mi moto. Promuevo siempre el buen haber entre la ciudadanía", continuó.

El ataque provocó indignación entre senadores, diputados, autoridades y organizaciones civiles.

Pero también desató una oleada de insultos, críticas, comentarios y burlas en redes sociales de internet.

"Me pregunto qué estamos haciendo mal", le dice a BBC Mundo Lucía Melgar Palacios, coordinadora de investigación del Programa Universitario de Estudios de Género (PUEG) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

"Hay leyes, programas gubernamentales, académicos y de la sociedad civil para combatir la violencia contra las mujeres, pero sigue habiendo una misoginia muy profunda en la sociedad".

"Hay leyes pero no se aplican".

La reacción de muchos al ataque a Guevara contrasta con la realidad: en México, según la Organización de Naciones Unidas, todos los días son asesinadas un promedio de 7 mujeres.

Ana Gabriela Guevara es una de las mujeres más populares de México, campeona mundial en 400 metros lisos en 2003 y ganadora de la medalla de plata en las Olimpíadas de Atenas 2004.

Desde hace cuatro años es senadora por el izquierdista Partido del Trabajo. Preside la comisión de Asuntos Migratorios y es secretaria de la mesa directiva.

Quienes la conocen dicen que las competencias deportivas le forjaron un carácter fuerte, que se refleja en su decisión de transportarse en una motocicleta Harley Davidson.

En ella regresaba a Ciudad de México la noche del domingo 11 de diciembre, después de tomar un descanso en el balneario de Valle de Bravo, Estado de México.

Como cada fin de semana la carretera estaba congestionada. En un momento se despejó uno de los carriles al que se movió la senadora, pero entonces una camioneta pegó a su vehículo y lo derribó.

Gabriela Guevara reclamó el golpe pero el chofer del auto y otros tres desconocidos la derribaron y patearon en la cara y el cuerpo.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/115661-lo-que-revela-la-golpiza-a-la-medallista-olimpica-ana-gabriela-guevara



Radio Habana Cuba